

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan analisis data yang telah diperoleh peneliti dan pemaparan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya terkait dengan judul penelitian Peran *Home Industry* Emping Suka Hati Terhadap Penciptaan Lapangan Pekerjaan dan Kesejahteraan Ekonomi Bagi Warga Desa Kalikoa. Dari Permasalahan yang ada dapat disimpulkan diantaranya sebagai berikut :

1. Peran *Home Industry* Emping Suka Hati terhadap penciptaan lapangan kerja di Desa Kalikoa diantaranya dapat menciptakan lapangan pekerjaan dan menambah pendapatan yang dipakai untuk kebutuhan primer serta kebutuhan sekunder.
2. Tingkat kesejahteraan ekonomi dengan adanya *Home Industry* Emping Suka Hati bagi warga Desa Kalikoa diantaranya 1) pendapatan, di mana pendapatan ini disesuaikan dengan pekerjaan karyawan yang di pakai untuk memenuhi kebutuhan hidup seperti kebutuhan dapur, kebutuhan sekolah, arisan dan cicilan motor 2) kebutuhan primer, yakni *Home Industry* Emping Suka Hati berkontribusi dalam kebutuhan primer karyawan seperti memberikan pakaian, uang, makanan dihari raya idul fitri ataupun dihari-hari tertentu 3) kebutuhan sekunder, yakni *Home Industry* Emping Suka Hati berkontribusi dalam kebutuhan sekunder seperti kebutuhan hiburan.

#### **B. Saran**

1. Pemasaran yang dimiliki *Home Industry* Emping Suka Hati masih belum maksimal, melihat zaman yang sudah berkembang maka pemasaran pun harus lebih ditingkatkan. Akan lebih baik *Home Industry* Emping Suka Hati memasarkan produk di marketplace seperti shopee, lazada, tokopedia dan marketplace lainnya agar keuntungan produk *Home Industry* Emping Suka Hati lebih banyak dikenal

2. masyarakat luar. Sehingga besar kemungkinan akan memunculkan pesanan yang lebih banyak lagi dan lapangan pekerjaan akan semakin meluas.
3. Peran/kontribusi *Home Industry* Emping Suka Hati terhadap karyawannya lebih ditingkatkan lagi melalui pendapatan yang meningkat. Pendapatan ini guna memenuhi kebutuhan primer ataupun kebutuhan sekunder karyawan yang belum terpenuhi. Peningkatan pendapatan ini pun bisa disesuaikan dengan penambahan jam kerja atau tugas yang lebih dari satu.

